

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

Elizabeth Sánchez González
Iliana Araceli Hernández Gómez
Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez
Carmelita Sibaja Ochoa
Nayma Enríquez Estrada
Alejandro Carrasco Sampedro
Jessica Jazibe Hernández García
Zaira Alhelí Hipólito López

Consejera presidenta
Secretaria del Consejo General
Consejero Electoral
Consejera Electoral
Consejera Electoral
Consejero Electoral
Consejera Electoral
Consejera Electoral
Consejera Electoral

Antonio de Jesús Hernández Cruz

Edwin Vásquez Nazario

Óscar Ramírez Vásquez

Jaime Álvarez Martínez

David Martinez Martinez

Héctor Romario Juárez Silva

Jose Manuel Ruis Bravo Ambrosio

Jose Manuel Luis Vera

Fidel Moisés Martínez Salazar

Yeni Karen Jacinto Juárez

Representante del Partido Acción Nacional

Representante del Partido Revolucionario Institucional Representante del Partido de la

Revolución Democrática

Representante del Partido del

Trabaio

Representante del Partido Verde

Ecologista de México Representante Partido Unidad

. Popular

Representante del Partido

MORENA

Representante del Partido Nueva

Alianza Oaxaca

Representante del Partido Fuerza

Por México Oaxaca

Representante del Partido Movimiento Unificador de Jóvenes

en el Estado y sus Regiones

En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: En términos del articulo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo 10, numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del consejo general del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy sábado veinticuatro de febrero de dos mil veinticuatro, se convocó a este consejo general a fin de celebrar sesión especial urgente, en ese sentido procederé a pasar lista de asistencia



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se encuentran presentes. Le informo consejera presidenta que se encuentran presentes siete consejerías electorales incluyéndola a usted, así como diez representantes de los partidos políticos, y la de la voz secretaria del Consejo General, por lo que me permito declarar la existencia de cuórum legal. -----En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias, secretaria, buenas noches, consejeras y consejeros electorales y representaciones de los partidos políticos, habiéndose declarado la existencia de cuórum legal, siendo las veinte horas con nueve minutos del día de hoy sábado veinticuatro de febrero de dos mil veinticuatro, se instala la presente sesión especial urgente e instruyo a la Secretaría para que se sirva poner a consideración del Consejo General el proyecto del orden del día correspondiente. ------En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización consejera presidenta, como proyecto de orden del día tenemos: -----Punto único: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-31/2024 por el que se aprueba el dictamen que contiene las propuestas definitivas para la integración de diecinueve Consejos Municipales Electorales que fungirán durante el Proceso Electoral Local Ordinario **2023-2024.** (Anexo I) Es la cuenta consejera presidenta. -----En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias, secretaria, consejeras y consejeros electorales, y representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto del orden del día con que da cuanta la Secretaría ¿alguien quiere hacer uso de la voz? Si no hay ninguna intervención, le solicito a la secretaria que someta a votación el proyecto de orden del día. ------En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejeras y consejeros electorales sírvanse manifestar en forma económica si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su consideración. Quienes estén por la afirmativa por favor levanten la mano (las consejerías electorales levantan la mano) consejera presidenta, le informo que el orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos. ------En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias secretaria, continúe con la sesión, por favor. -------En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera presidenta antes de dar cuenta con el único punto del orden del día solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de los documentos circulados con antelación. ------En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Adelante con la consulta, secretaria. ------En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejeras y consejeros electorales sírvase manifestar en forma económica si es de aprobarse la dispensa de la lectura de los documentos



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

circulados con antelación, quienes estén por la afirmativa por favor sírvanse a levantar la mano (las consejerías electorales levantan la mano) consejera presidenta le informo que la dispensa ha sido aprobada por unanimidad de votos. ------En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión por favor. ------En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: Con su autorización consejera presidenta como único punto del orden del día tenemos: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca IEEPCO-CG-31/2024 por el que se aprueba el dictamen que contiene las propuestas definitivas para la integración de diecinueve Consejos Municipales Electorales que fungirán durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. Es la cuenta consejera presidenta. -----En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: consejeras, consejeros electorales y representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto de acuerdo referido, ¿alguien desea hacer uso de la voz? Adelante consejera Carmelita ------En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: Gracias presidenta, muy buenas noches a todas y todos, en cumplimiento de la sentencia del tribunal electoral, en este momento está en consideración el proyecto por el cual se aprueban la instalación de consejos municipales, únicamente quiero precisar que, conforme a la convocatoria que se aprobó para este efecto, el calendario establece que estos consejos municipales serán designados a más tardar el 25 de febrero, estamos cumpliendo esta parte en tiempo, el periodo de duración es al 30 de junio de 2024, es decir, empatan sus actividades con los consejos que ya están en funciones, pues la instalación es a más tardar el día 27 de febrero para que puedan cumplir con todas sus actividades que tienen encomendadas que en este momento no se han detenido, las venido desarrollando en tiempo y forma los consejos distritales, únicamente, lo que se dice siempre, no se le debe el cargo a nadie, a ningún representación, a ningún personaje político, ni siguiera a las consejerías que estamos votando por ellas; invitarles a que se conduzcan con imparcialidad y en estricto apego de la normativa electoral, muchas gracias. -----En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: gracias consejera ¿existe alguna otra intervención? adelante representante del PAN. -----En el uso de la voz el representante del Partido Acción Nacional, Antonio de Jesús Hernández Cruz manifestó: Buenas noches integrantes del Consejos, tan solo para subrayar el esfuerzo que se ha hecho, el producto que se está teniendo, el resultado de esta tercera convocatoria: 19 municipios, no está mal al contrario son 19 municipios que van a tener la oportunidad de poder llevar a cabo la conducción de su elección ahí en su territorio, también subrayar el esfuerzo que ha hecho la dirección de capacitación y organización electoral,



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

a su directora a su equipo que han estado hasta arduas horas trabajando para sacar esto y dar buenos resultados, de igual forma esperamos que los que van a integrar estos consejos municipales tengan todas las herramientas a su mano para poder llevar a cabo sus actividades y puedan dar buenos resultados, es cuánto. ------En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó Gracias señor representante, adelante consejera Nayma ------En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada manifestó: Gracias presidenta, quiero agradecerle a todo el equipo de la DEOCE su trabajo, ha sido un trabajo intenso, han sido muchas madrugadas, han sido muchas actividades para lograr integrar 19 consejos municipales, en el marco de la tercera convocatoria que nos mandató el tribunal local y, bueno, el proyecto de acuerdo explica cuáles fueron las razones por las que no fue posible integrar el resto para lograr los 46 y tiene que ver en buena medida con la falta de participación de personas con experiencia, perfiles que carecían de actitudes y habilidades para considerarse idóneos para el cargo y, bueno, números que no alcanzaban para la debida integración, el proyecto explica con detalle los números en términos generales pero yo quiero destacar que tenemos con este trabajo, hasta dónde tengo claro, un total de 126, si no me equivoco, si me estoy equivocando por favor corríjanme, 126 consejos municipales que habrán de instalarse a más tardar el 27 de este mes para iniciar con los trabajos; es importante señalar que el Consejo General en el marco de este proyecto de acuerdo, como bien lo refirió el consejero Alejandro integrante de la Comisión de Organización y Capacitación Electoral y Vinculación con el INE en la sesión de hoy por la mañana donde señaló la importancia de considerar dejar insistente pues la delegación que ya tenían de esos 19 consejos que habrán de instalarse y también pues de dejar subsistentes las delegaciones que hizo este Consejo General de las funciones de los consejos municipales que no fue posible integrar para que se haga cargo los consejos distritales, este proyecto de acuerdo contiene pues una información detallada sobre todo esto y de nuevo reitero la importancia de este de este proyecto, yo quiero destacar el trabajo que realizó, desde luego, todo el equipo que hizo posible que este Consejo General trabajara con buenos perfiles, buenos perfiles, de segunda, primera y tercera convocatoria, entonces los análisis y el ejercicio que hicimos durante estos días ha sido un ejercicio de análisis minucioso y revisión de los perfiles, confiamos en que las personas que encontrarán su nombre y que serán notificadas también, desempeñarán el cargo con absoluta seriedad y con toda responsabilidad reiterarles lo que ya comentó la consejera Sibaja este es un ejercicio que es ajeno a decisiones, presiones, incidencias políticas, tiene que ver con un análisis muy serio de las calificaciones de sus habilidades de sus resultados en la evaluación curricular, de los resultados que obtuvieron, desde luego, también el examen y de su entrevista, no obstante, es importante señalar que no es necesariamente el único criterio la calificación, se hace una ponderación que analizamos revisando cuestiones que pudieron compartir durante su entrevista y esto



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

facilita mucho poder hacer una integración que además sea diversa, que respete el principio constitucional de paridad para que tengamos órganos debidamente integrados y en todos los casos tuvimos mucho cuidado de incorporar perfiles que ya tienen carrera en la materia electoral, es decir, en los consejos municipales que han logrado integrarse a partir de la tercera convocatoria con perfiles de la primera y de la segunda, ha sido posible que cada 1 cuente con al menos 1, 2, 3 personas con experiencia probada en la materia electoral, es decir, no son personas que acaban de llegar o que acaban de aprender, desde luego hay perfiles que van a incursionar en la materia electoral y que pues son perfiles que se suman a los nuevos cuadros que en cada proceso electoral se van sumando a esta tarea que tiene que ver con la organización de las elecciones en Oaxaca, desde los desconcentrados IEEPCO y, en este sentido, pues me parece que ha sido un ejercicio, jornadas pesadas, muy pesadas para el Instituto; yo quiero agradecer a la ciudadanía que hizo eco del llamado del IEEPCO en esta tercera convocatoria que nos mandató el tribunal y que también, debo decirlo, porque es lo más responsable y decente, para las representaciones de los partidos políticos en su totalidad fue una preocupación permanente que no se lograran integrar más, entonces a partir de un medio que interpusieron, bueno, el tribunal determinó que lanzáramos una tercera convocatoria la cual ha tenido afortunados resultados, no los deseables como hubiéramos querido la totalidad de los 46, pero me parece que podemos estar satisfechas satisfechos de los números que se han logrado, una totalidad de 126 de consejos municipales ya integrados, este Consejo con el apoyo y el acompañamiento del DEOCE continuará con los trabajos, desde luego, la presidencia también para la toma de protesta y toda la ruta que continúa para su debida integración e instalación, entonces felicitar a las personas que integran estos órganos que son autoridades electorales a partir de su designación recordar atentamente a los equipos encargados de asegurar que se encuentren atendidas las necesidades, de las necesidades materiales para su instalación pues, desde luego, es un contexto complejo pero tendrán que apoyarnos en los consejos distritales para identificar sedes, para avanzar con eso y, desde luego, proveer de todo lo necesario a los órganos municipales que se integran esta noche de ser aprobado este proyecto de acuerdo por el Consejo General y para iniciar sus trabajos, entonces vale la pena destacar esto los datos, son 19 consejos municipales que se derivan en la tercera convocatoria con aspirantes de la primera y de la segunda convocatoria, en total perfiles idóneos, hay gente muy capaz con carrera que no había podido integrarse porque faltaban dos o tres personas, entonces ha sido un ejercicio muy afortunado, yo lo celebro, me preocupan como a todas y a todos los tiempos pero este Consejo General y el Instituto con todo su equipo desde luego hará lo necesario para garantizar el debido funcionamiento de los órganos municipales que se suman y que, pues bueno, tendrán ya a su cargo las tareas que les encomienda la ley y este Consejo, en el caso de los que no fueron instalados bueno siguen delegados a los consejos distritales a la luz del acuerdo que aprobó este Consejo General



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: muchas gracias consejera, adelante consejera Jessica. -----En el uso de la voz la consejera Jessica Jazibe Hernández manifestó: Muchas gracias consejera presidenta, muy buenas noches a todas las personas, únicamente para manifestar mi agradecimiento a los Consejos Distritales Electorales que estuvieron participando en la difusión de esta tercera convocatoria pero que además también estuvieron realizando actividades delegadas propias del acuerdo anterior de este Consejo General y que, sin duda, se llevó a cabo con éxito esta integración de 19 consejos electorales municipales, a quienes sean designados, en su caso, a través de este proyecto de acuerdo que está a discusión les deseo mucho éxito, mi reconocimiento también por su esfuerzo y dedicación para participar en este procedimiento y, por supuesto, estamos seguras y seguros que estará su compromiso y su institucionalidad y su imparcialidad e independencia en su actuar y en todo el desarrollo de las actividades de este proceso electoral local, enhorabuena y agradezco también el esfuerzo, por supuesto, de todo el personal, un esfuerzo extraordinario de la Dirección Ejecutiva de Organización y Capacitación Electoral de este instituto, a todos ellos y ellas muchas gracias, es cuánto. -----

En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias consejera, adelante consejero Alejandro y después el representante del PRI.

En el uso de la voz del consejero Alejandro Carrasco Sampedro manifestó: gracias presidenta, para sumarme al reconocimiento que se hace de la labor que realizó la dirección de organización del Instituto, me parece que se hizo este esfuerzo adicional que proviene precisamente de estas impugnaciones, de estas sentencias del tribunal, en el cual nos mandata a realizar esta tercer convocatoria para integrar 46 consejos municipales, sinceramente reconocer que bueno, en este sentido, va a ser un esfuerzo adicional pues hoy significa la posible designación de consejeras, consejeros, presidencias y secretarías de estos consejos municipales y, con ello, desahogar también gran parte del trabajo que absorbieron algunos consejos distritales, para precisamente garantizar la continuidad de la organización de este proceso electoral, quisiera mencionar precisamente que se agotaron todas y cada una de las etapas establecidas en la convocatoria y que pues garantizan que las personas que, en su caso, serán designadas cumplieron



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

con cada una de estas etapas que están establecidas para pues de esta manera garantizar que podrán hacer un buen trabajo, pero también mencionar que, y considero oportuno en el marco esta sesión mencionarlo, que se dé especial atención a, precisamente, una capacitación oportuna, en unos cuantos días instalarán y necesitan tener esta capacitación oportuna ya que hay consejos municipales y distritales que ya están realizando sus labores entonces ahora qué se podrá integrar a estos 19 consejos municipales pues lo más importante es que el Instituto vuelque parte de su atención en que tengan todas las herramientas necesarias, en primera para realizar sus funciones y con esto me refiero a que ya tengan los insumos, que haya las condiciones, que tengan los inmuebles, ojalá nos pueda comentar la presidenta en el marco de esta sesión si hay condiciones precisamente para esta instalación que será en breve y, por otra parte, creo que lo más responsable es también, como decía, brindarles una capacitación muy oportuna porque el proceso electoral ya está en un periodo digamos en el cual ya hay una gran dinámica de trabajo, hay varias actividades que son muy importantes que están establecidas en el calendario electoral y, sin duda, gran parte del éxito que tenga también será esta capacitación que se dé, el seguimiento que se dé, la coordinación que se dé, porque precisamente también otro fenómeno que hemos podido dialogar ha sido el de las renuncias y distintas sustituciones que hemos tenido que hacer y hay que recordar que muchos de los casos, algunos de estos no se instalaron precisamente por falta de participación, entonces creo que es muy conveniente que ahora que podemos designar, en su caso, a estos consejos municipales, también cuidemos estas integraciones para que estas permanezcan en este proceso electoral y se den buenos resultados precisamente a la ciudadanía. En este sentido es mi participación, acompaño el proyecto acuerdo, creo que hubo algunas cuestiones que se pudieron fortalecer en camino a Consejo General en específico provenientes de la sesión que tuvimos hoy en la comisión de organización, en la cual aprobamos este proyecto que, bueno, ya circula ahora para el análisis del Consejo General y, en este sentido, pues comentar como decía que gran parte del éxito que tengan será también el acompañamiento que se le dé a su labor y también como órgano electoral vigilar que las personas que se integran estos consejos municipales cumplan con los principios de la función electoral que son los que nos rigen para esta materia, muchas gracias. -----En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: gracias consejero, adelante representante del PRI. ------



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

mayor número de Consejos Municipales Electorales instalados, hoy creo que hay voluntad, es el reflejo de que cuando las cosas se quieren hacer se logra el objetivo, lo manifesté que era necesario tender puentes, hacer lo necesario para conformarlo, para conformar estos consejos, pues de los 46 ya tenemos menos, yo creo que ya es un número que obliga a que la estadística ya no es quizá negativa en relación a otros procesos electorales, ya es un número más o menos regular, ya debemos cuidar ahora como bien lo mencionaba el consejero Carrasco que todo funcione de manera ordenada de que no existan renuncias, de monitorear y visualizar bien cuáles han sido las razones por las que las personas abandonan o renuncian estos espacios, es importante porque debemos velar hasta porque el clima de seguridad sea el correcto en cada uno de los consejos, que exista la comunicación correcta entre las consejeras y consejeros electorales municipales, con este consejo, con las direcciones ejecutivas pues con la finalidad de tener un termómetro real de lo que sucede en cada uno de sus espacios y, sin duda, con este proyecto de acuerdo que se pone en la mesa se fortalece considerablemente la democracia en nuestro estado, sobre todo para este proceso electoral, pues el número incrementa, son 19 municipios más que van a tener de cerca al árbitro, que la organización la van a ver mucho más de cerca, que no van a tener que recorrer grandes distancias para tener información de su proceso electoral, verdaderamente se agradece que estemos en estos términos e insisto el reconocimiento como lo ha hecho siempre el revolucionario institucional, cuando las cosas son para fortalecer nuestra democracia y fortalecer el proceso electoral ahí estaremos reconociendo y el agradecimiento a todos ustedes, a la dirección de organización que, sin duda, con todo el personal han sufrido y han estado en un desgaste permanente, pero bueno, esto es lo que significa un proceso electoral, tanto para el órgano electoral como para los institutos políticos, aquí dedicamos tiempo, es lo que nos gusta y no queda más que redoblar esfuerzos para que las cosas salgan en tiempo y forma, muchas gracias y buenas noches. ------En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González manifestó: Gracias señor representante, ¿existe alguna otra intervención? si no hay más intervenciones le solicito a la secretaria tome la votación correspondiente. ------En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó consejeras y consejeros electorales se consulta si es de aprobarse el proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-31/2024 como ya fue referido, por favor sírvanse manifestar el sentido de su voto ¿consejero electoral Wilfrido Iulio Almaraz Santibáñez? ------En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez manifestó: a favor. ------En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada manifestó: a favor. ------



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa?
,
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa manifestó: a favor
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro?
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro
manifestó: a favor
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García?
En el uso de la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández García
manifestó: a favor
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López?
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López
manifestó: Lhen gich (a favor)
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejera presidenta ¿Elizabeth Sánchez González?
En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González
manifestó: a favor
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejera presidenta le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-
31/2024 ha sido aprobado por unanimidad de votos
En el uso de la voz la consejera presidenta Elizabeth Sánchez González
manifestó: gracias secretaria, continúe con la sesión
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez
manifestó: consejera presidenta le informo que se agotó el único punto en el
orden del día.
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González
manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y
representantes de los partidos políticos habiéndose agotado el único punto en
el orden del día, siendo las veinte horas con treinta y seis minutos del día de
hoy sábado veinticuatro de febrero de dos mil veinticuatro se clausura la
presente sesión extraordinaria urgente que tengan todas y todos muy buenas noches.
Se levanta el acta de sesión extraordinaria urgente de fecha veinticuatro de febrero de dos mil veinticuatro, constando de diez fojas tamaño oficio,
útiles por un solo lado. Se hace constar que la presente acta se integra
por un anexo correspondiente al Acuerdo del Consejo General del
Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca
IEEPCO-CG-31/2024
DOY FE



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DEL CONSEJO GENERAL 24 DE FEBRERO DE 2024.

ACTA-IEEPCO-CG-22-EXTURG/2024

CONSEJERA PRESIDENTA

SECRETARIA EJECUTIVA

ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ ILIANA ARACELI HERNÁNDEZ GÓMEZ